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Dear families,
I hope you all had a wonderful mid-term break.

ا قد قضيتم إجازة رائعة في منتصف الفصل الدراسي. أتمنى أن تكونوا جميعً

Pink Week
What an amazing first week we have had back! I can’t believe it
was 2 weeks ago that we had our ‘Pink Week’, thank you again for
all of your support. We are excited to announce that we raised an
astounding 18,200AED for charity! We will be invited Red crescent to
school to collect the cheque on behalf of us all. 

الأسبوع الوردي

يا له من أسبوع أول رائع عدنا إليه! لا أستطيع أن أصدق أنه منذ أسبوعين كان لدينا "الأسبوع الوردي"، شكرًا لكم
ا إماراتيًا للأعمال الخيرية! ا مذهلاً قدره 18,200 درهمً مرة أخرى على كل دعمكم. يسعدنا أن نعلن أننا جمعنا مبلغً

ا. سيتم دعوة الهلال الأحمر إلى المدرسة لاستلام الشيك نيابة عنا جميعً

Peter Pan
We started the week with an amazing production of ‘Peter Pan’ from the S4K
International Theatre Company! The children were inspired and in awe by the
production which was child friendly, funny and full of songs - making it a memorable
experience for our children. The children learned how to attend a theatre show and
knew when to sit quietly, applaud and cheer. We are excited for the company to return
in June for their next production!

بيتر بان
لقد بدأنا الأسبوع بالإنتاج المذهل لمسرحية "بيتر بان" من شركة المسرح الدولي S4K! لقد شعر الأطفال بالإلهام

ا لهم ومضحكًا ومليئًا بالأغاني - مما جعله تجربة لا تُنسى لأطفالنا. تعلم الأطفال والرهبة من الإنتاج الذي كان صديقً

كيفية حضور العرض المسرحي، وعرفوا متى يجلسون بهدوء و يصفقون ويهتفون. نحن متحمسون لعودة الشركة
في يونيو لعرض إنتاجها القادم!

Aspen Scholarship Dragon’s Den
Aspen's Scholarship Den was introduced as an event where innovation met education.
This scholarship initiative was inspired by the popular show 'Dragons' Den,' offering a
fantastic opportunity for our students to unleash their entrepreneurial spirit and
creativity. In this exciting event, aspiring student entrepreneurs pitched their
innovative ideas to a panel of accomplished judges selected from our highly qualified
Aspen staff. These judges, akin to the dragons on the TV show, assessed the virtual
projects for their viability, originality, and potential to make a positive impact. 



Aspen's Scholarship Den proved to be an educational and entertaining experience, where students
learned valuable skills to help them prepare for the future. The showcase featured remarkable student
talent and ingenuity as they roared like dragons and brought a fire of success to their ventures.

منحة أسبن عرين التنين

تم تقديم أسبن للمنح الدراسية كحدث يلتقي فيه الابتكار بالتعليم. استلهمت مبادرة المنح الدراسية هذه من العرض الشهير

"Dragons' Den"، الذي يوفر فرصة رائعة لطلابنا لإطلاق العنان لروح المبادرة والإبداع لديهم. في هذا الحدث المثير، عرض رواد
الأعمال الطلاب الطموحون أفكارهم المبتكرة أمام لجنة من الحكام المتميزين تم اختيارهم من بين موظفي أسبن المؤهلين تأهيلاً عاليًا.

قام هؤلاء الحكام، على غرار التنانين في البرنامج التلفزيوني، بتقييم المشاريع الافتراضية من حيث جدواها وأصالتها وقدرتها على إحداث
تأثير إيجابي. أثبتت تجربة أسبن للمنح الدراسية أنها تجربة تعليمية وترفيهية، حيث تعلم الطلاب مهارات قيمة لمساعدتهم على
الاستعداد للمستقبل. وقد أظهر العرض موهبة الطلاب الرائعة وإبداعهم حيث كانوا يزأرون مثل التنانين ويجلبون نار النجاح لمشاريعهم.

ADEK Principal’s Meeting
This week I was proud to be invited to be part of a panel discussion on inclusion by ADEK at the first
Principal’s meeting of the new academic year. We were discussing the new Adek inclusion policy, and
the implications for schools. At Aspen, our specialist inclusion provision is ahead of the policy; we are
already more than meeting the majority of the elements of the new framework. All schools will have
until 2025 to meet the ambitious requirements. 

اجتماع مديري أديك

لقد كنت فخورة هذا الأسبوع بدعوتي للمشاركة في حلقة نقاش حول الإدماج من قبل دائرة التعليم والمعرفة في الاجتماع الأول لمديري

المدارس للعام الدراسي الجديد. كنا نناقش سياسة الإدماج الجديدة في أديك، وتأثيراتها على المدارس. في أسبن، يعد شرط الإدماج

ا على السياسة؛ لقد تجاوزنا بالفعل تلبية أغلبية عناصر الإطار الجديد. سيكون أمام جميع المدارس حتى المتخصص الخاص بنا متقدمً

عام 2025 لتلبية المتطلبات الطموحة.

Meet the Leadership Coffee Morning
Thank you to the families who braved the rain and attended our ‘Meet the leadership’ coffee morning.
It was great to chat with you, and to hear of your positive experiences in our school. Our school is a
calm, happy and productive environment and I was proud to tour with the families who attended.
Please sign up for our next coffee morning next month.

ملتقى قهوة القيادة الصباحية

شكرًا للعائلات التي تحدت المطر وحضرت ملتقى قهوة القيادة الصباحية . كان من الرائع التحدث معكم والاستماع إلى تجاربك الإيجابية
في مدرستنا. تتميز مدرستنا ببيئة هادئة وسعيدة ومنتجة وكنت فخورة بالقيام بجولة مع العائلات التي حضرت. يرجى الاشتراك في

قهوتنا الصباحية القادمة في الشهر المقبل.

ADEK Survey
You will all have received an email from ADEK regarding the annual school survey; please complete it!
The better the uptake from our families, the more robust our feedback will be and the more your voice
is heard. Additionally, you can win prizes including annual fees! The links are below:

استبيان دائرة التعليم والمعرفة

ا إلكترونيًا من دائرة التعليم والمعرفة بخصوص الاستبيان المدرسي السنوي؛ يرجى إكماله! كلما ا بريدً سوف تكونون قد تلقيتم جميعً

زادت مشاركتكم بالاستبيان، كلما أصبحنا أقوى و سمع صوتكم بشكل أكبر. بالإضافة إلى ذلك، يمكنكم الفوز بجوائز تشمل الرسوم

السنوية! تجدون الروابط أدناه:

    English: https://bit.ly/3MbZo8w
Arabic: https://bit.ly/3rZzGgD

https://bit.ly/3MbZo8w
https://bit.ly/3rZzGgD


BSME Well-being Network Meeting 
 This week, our dedicated school counsellor, Mrs. Khan, assumed the role of Network Lead and hosted
the inaugural BSME Well-being Network Meeting for the Academic Year 2023-2024. This well-attended
and pivotal gathering provided a valuable opportunity for participants to establish connections, foster
collaborative learning communities, and exchange best practices. We were delighted to connect
representatives from 22 schools throughout the Middle East, with Mrs. Syeda Najiha, a school
counsellor from our fellow ISP School Star International Dubai, sharing insightful well-being initiatives
implemented at her school.

BSME اجتماع شبكة الصحة والسلامة

- هذا الأسبوع، تولت مستشارة مدرستنا المتفانية، السيدة خان، دور قائدة الشبكة كما استضافت الاجتماع الافتتاحي لشبكة الصحة
والسلامة BSME للعام الدراسي 2023-2024. وقد أتاح هذا التجمع المحوري الذي حظي بحضور جيد فرصة قيمة للمشاركين لإقامة

اتصالات وتعزيز مجتمعات التعلم التعاوني وتبادل أفضل الممارسات. لقد سعدنا بالتواصل مع ممثلين من 22 مدرسة في جميع أنحاء

الشرق الأوسط، مع السيدة سيدة ناجية، مستشارة مدرستنا الزميلة ISP مدرسة ستار الدولية دبي ، لمشاركة مبادرات الصحة والسلامة

الثاقبة التي تم تنفيذها في مدرستها.

Opening of Media Suite and Visit from Laura Naylor from Dubai 92
We were excited to be joined by Laura Naylor, presenter on Dubai 92 on Thursday to celebrate the
opening of the new Media Suite. Once Laura had opened the studio, our students who are in the
Podcasting ECA had an opportunity to ask Laura some questions. Our podcasting club had an
opportunity to record and learn how to edit in the studio. Many thanks to Laura for spending time with
us!! Listen for our shout out on her show on Dubai 92- Drive Time!

افتتاح الجناح الإعلامي وزيارة لورا نايلور من دبي 92

لقد سعدنا بانضمامك لورا نايلور، مقدمة برنامج دبي 92 يوم الخميس للاحتفال بافتتاح جناح الإعلام الجديد. بمجرد أن افتتحت لورا

الاستوديو، أتيحت لطلابنا الموجودين في نشاط البودكاستينغ اللامنهجي الفرصة لطرح بعض الأسئلة على لورا. حظي طلابنا المشاركين

في هذا النشاط بفرصة التسجيل وتعلم كيفية التحرير في الاستوديو. شكرا جزيلا لورا لقضاء الوقت معنا!! استمعوا إلينا في برنامجها

على دبي 92!

Please listen to our exclusive interview on a special podcast here: 
Congratulations to Maria Samuella Fresto from Year 3 Peacocks who has been announced as the
winner. Her logo will be used on Spotify as the main logo.  

جى الاستماع إلى مقابلتنا الحصرية عبر البودكاست أعلاه.

Spotify الذين تم الإعلان عن فوزها. سيتم استخدام شعارها على  Peacocks تهانينا لـلطالبة ماريا سامويلا فريستو في الصف الثالث
باعتباره الشعار الرئيسي.

https://drive.google.com/file/d/1SXuR1qSlK8ocYJPGQHBns4rRBZSgcxxD/view?usp=drive_link
https://drive.google.com/file/d/1SXuR1qSlK8ocYJPGQHBns4rRBZSgcxxD/view?usp=drive_link
https://drive.google.com/file/d/1SXuR1qSlK8ocYJPGQHBns4rRBZSgcxxD/view?usp=drive_link


Family Workshops

EYFS Maths Workshop - Maths in the Early Years (Practical ways to support children at home) 
This week we have shared our Maths in EYFS Workshop with families. Maths within the Early Years is
‘taught’ in a variety of ways. Our curriculum is play based, allowing children opportunities to explore
and develop mathematical concepts, knowledge and understanding through their play. Within the
workshop we guided families through the mathematics curriculum for EYFS and the practical ways in
which we support learning in school. By providing hands-on opportunities for families to ‘have a go’
at some activities, we hope they now have a deeper understanding of how to support their children
at home. 

ورش العمل العائل

ورشة عمل الرياضيات للمراحل التأسيسية - الرياضيات في السنوات الأولى )طرق عملية لدعم الأطفال في المنزل(

لقد شاركنا هذا الأسبوع ورشة عمل الرياضيات في المراحل التأسيسية مع العائلات. يتم "تدريس" الرياضيات في السنوات الأولى بعدة

ا لاستكشاف وتطوير المفاهيم الرياضية والمعرفة والفهم من خلال طرق. يعتمد منهجنا الدراسي على اللعب، مما يتيح للأطفال فرصً

اللعب. ومن خلال ورشة العمل، قمنا بتوجيه العائلات عبر منهج الرياضيات للمراحل التأسيسية والطرق العملية التي ندعم بها التعلم

في المدرسة. ومن خلال توفير فرص عملية للعائلات "للتجربة" في بعض الأنشطة، نأمل أن يكون لديهم الآن فهم أعمق لكيفية دعم

أطفالهم في المنزل.

KS1: دعم حسابات الرياضيات في المنزل
في ورشة العمل العائلية التي قمنا بها هذا الأسبوع، شاركنا مع العائلات مدى أهمية فهم الأرقام، وتعلمنا أنه من الضروري دعم

المهارات الرياضية في سن مبكرة. لقد أظهرنا الحسابات الأساسية الأربعة في KS1 وكيفية حلها. لقد فكرنا في العديد من الطرق لجلب

الرقم إلى الحياة اليومية وكيف يمكن للعائلات دعم ذلك في المنزل.

KS1: Supporting Maths Calculations at Home
In our family workshop this week we shared with families how important understanding number is, we
learnt that it is essential to support mathematical skills at an early age. We demonstrated the 4 basic
calculations within KS1 and how to solve these. We thought of lots of ways to bring number into
everyday life and how families could support this at home. 

KS1: دعم حسابات الرياضيات في المنزل

في ورشة العمل العائلية التي قمنا بها هذا الأسبوع، شاركنا مع العائلات مدى أهمية فهم الأرقام، وتعلمنا أنه من الضروري دعم

المهارات الرياضية في سن مبكرة. لقد أظهرنا الحسابات الأساسية الأربعة في KS1 وكيفية حلها. لقد فكرنا في العديد من الطرق لجلب

الرقم إلى الحياة اليومية وكيف يمكن للعائلات دعم ذلك في المنزل.

KS2: دعم حسابات الرياضيات في المنزل
في ورشة العمل العائلية التي قمنا بها هذا الأسبوع، شاركنا مع العائلات كيفية دعم أطفالهم في المنزل في الرياضيات. لقد تعلمنا كيف

يعتمد الأطفال على حسابات KS2، وكيف يستخدمون مهارات حل المشكلات، وما هو الدور الذي يمكن أن يلعبه الآباء لتشجيع هذه

المهارات في المنزل.

KS2: Supporting Maths Calculations at Home
In our family workshop this week we shared with families how to support their children at home in
mathematics. We learnt how the children build on KS2 calculations, how they use problem solving
skills and what role parents can play to encourage these skills at home.

KS2 دعم تعلم العمليات الحسابية في الرياضيات في المنزل للمرحلة الثانية

في ورشة العمل العائلية التي قمنا بها هذا الأسبوع، شاركنا مع العائلات كيفية دعم أطفالهم في المنزل في الرياضيات. لقد تعلمنا كيف

يعتمد الأطفال على العمليات الحسابية في المرحلة الثانية  KS2، وكيف يستخدمون مهارات حل المشكلات، وما هو الدور الذي يمكن

أن يلعبه الآباء والأمهات لتشجيع هذه المهارات في المنزل.

Secondary - How to develop your child’s Maths skills
This week in our family workshop we shared how we utilise Sparx as a Maths tool which can be used at
home to support learning.  Sparx is an interactive and personalised online platform, which tailors Maths
exercises, gives pupils instant feedback, and video tutorials to reinforce understanding, making it an
ideal resource for practice and homework. By monitoring  your child's progress through the platform, we
can identify areas of improvement and provide targeted support, ensuring their children build a strong
foundation in mathematics while enjoying the engaging gamified learning experience.



Monday 30th October 3pm - 6pm

Tuesday 31st October 3pm - 4:30pm

المرحلة الثانوية - كيف تنمي مهارات ابنك/ ابنتك في الرياضيات

شاركنا هذا الأسبوع في ورشة العمل العائلية كيف نستخدم Sparx كأداة تعليمية للرياضيات يمكن استخدامها في المنزل لدعم التعلم.
Sparx عبارة عن منصة تفاعلية وشخصية عبر الإنترنت، تعمل على تصميم تمارين الرياضيات، وتقديم تعليقات فورية للطلاب، ودروس
فيديو لتعزيز الفهم، مما يجعلها مصدرًا مثاليًا للتمرين والواجبات المنزلية. من خلال مراقبة تقدم أبناؤكم من خلال المنصة، يمكننا تحديد

مجالات التحسين وتقديم الدعم المستهدف، مما يضمن لأبناؤكم بناء أساس قوي في الرياضيات مع الاستمتاع بتجربة التعلم الجذابة.

Arabic Positive Discipline in Everyday Parenting 
This week, Mrs Ouassila  and Mrs Basma facilitated the first session of the “Arabic Positive Discipline in
Everyday Parenting” course.  We want to say a big thank you to all the parents who joined for the first
session, your open mindedness and enthusiasm made the whole atmosphere in the room wonderful to
be in.  We cannot wait to continue on this journey with you over the next eight weeks. 
We are looking forward to seeing you next week on the second session on Tuesday 31st of October . 
If you are still interested to register to this course, you still have a chance to do so this week to do that
through the following link:

Arabic Parenting Program Expression of Interest

التربية الإيجابية في حياة الأهل اليومية
هذا الأسبوع، قامت السيدة وسيلة الكناني و السيدة بسمة أحمد بتقديم  الجلسة الأولى من دورة التربية الإيجابية في حياة الأهل اليومية.

اً بالنقاش الإيجابي والعقلية نريد أن نتقدم بالشكر الجزيل لجميع أولياء الأمور الذين انضموا إلى الجلسة الأولى، لقد كان الجو العام مفعم

المنفتحة والحماس الرائع الذي كان يملأ الغرفة فقد استمتعنا كثيرا بلقائكم و التحدث معكم و مناقشتكم أمور  هامة تخص أطفالنا و نحن

متحمسون جدا لمواصلة هذه الرحلة معكم على مدى الأسابيع الثمانية المقبلة و نتطلع لرؤيتكم الأسبوع القادم بإذن الله بالجلسة الثانية

يوم الثلاثاء الموافق 31 أكتوبر. 
إذا كنت مهتما بالتسجيل بالورشة فإن الفرصة لا تزال متاحة لكم هذا الأسبوع فقط والبدء معنا بالجلسة الثانية 

وذلك بتعبئة نموذج التسجيل على الرابط التالي:

Arabic Parenting Program Expression of Interest

Next Week....

Family Conferencing
We are pleased to invite families into school next week for our family conferencing event. This is a great
opportunity to meet with your child’s class teacher and to hear about your child’s learning to date, see
their books, and discuss their next steps in learning. Both our staff and families find this event a fantastic
opportunity to work collaboratively to support the child’s learning. Please see the timings as follows;

الأسبوع المقبل

اجتماعات أولياء الأمور

يسعدنا أن ندعو العائلات إلى المدرسة الأسبوع المقبل لحضور اجتماعات أولياء الأمور. هذه فرصة رائعة للقاء معلم صف ابنك/ ابنت

والتعرف على ما تعلموه حتى الآن، والاطلاع على كتبه، ومناقشة خطواته التالية في التعلم. يجد كل من موظفينا وعائلاتنا هذا الحدث

فرصة رائعة للعمل بشكل تعاوني لدعم تعلم الطلاب. يرجى الاطلاع على المواعيد على النحو التالي؛

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSek3hbqXkGdgkXGmfVjht5QEzb3FiXQRjXmuDRGm73Qc-bT1w/viewform?vc=0&c=0&w=1&flr=0
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSek3hbqXkGdgkXGmfVjht5QEzb3FiXQRjXmuDRGm73Qc-bT1w/viewform?vc=0&c=0&w=1&flr=0


Please ensure that you have booked the necessary slots with your child’s class teacher via the Engage
portal.

يرجى التأكد من قيامك بحجز الأماكن اللازمة مع معلم الفصل الخاص بك عبر بوابة الطالب الإلكترونية.

Year 7 & 8 Trip - Air Maniax
Next Wednesday, 1st November our Year 7 and 8 pupils will visit Air Maniax.  In order to further promote
the many benefits of physical activity to our young people we are combining this trip with our learning
about fitness and healthy lifestyles in Physical Education. This will be followed up in class through
lessons focusing on healthy eating, fitness and the impact of fitness on our wellbeing.  We hope that by
ensuring activity is fun and enjoyable that our young people will develop positive life-long  activity
habits. 

رحلة طلاب الصف السابع والثامن - إير مانياكس

الأربعاء القادم، 1 نوفمبر، سيقوم طلاب الصف السابع والثامن بزيارة إير مانياكس، من أجل تعزيز الفوائد العديدة للنشاط البدني لشبابنا،

قمنا بدمج هذه الرحلة مع تعلمنا حول اللياقة البدنية وأنماط الحياة الصحية في التربية البدنية. وستتم متابعة ذلك في الفصل من خلال

الدروس التي تركز على الأكل الصحي واللياقة البدنية وتأثير اللياقة البدنية على الصحة والسلامة. نأمل أنه من خلال ضمان أن يكون

ا، سيتمكن شبابنا من تطوير عادات نشاط إيجابية مدى الحياة. ا وممتعً النشاط ممتعً

Flag Day - Friday 3rd November
On Friday 3rd November we invite our community to attend school wearing colours of the UAE flag, to
celebrate Flag day in the UAE. We will join as a school at 10am in the courtyard; families are welcome to
attend. 

يوم العلم - الجمعة 3 نوفمبر
في يوم الجمعة 3 نوفمبر، ندعو مجتمعنا المدرسي إلى الحضور إلى المدرسة مرتدين ألوان علم دولة الإمارات العربية المتحدة، للاحتفال

بيوم العلم في الإمارات العربية المتحدة. سننضم كمدرسة في الساعة 10 صباحًا في ساحة المدرسة؛ علما أن جميع العائلات مدعوّة
للحضور.

Attendance 
This week the best attendance in EYFS goes to FS2 Ducks with 97.7% attendance.  Well done Geckoes!

This week the best attendance in Primary goes to Year 1 Jerboa,  with 100% attendance!!!  Well done
Jerboas!

This week the best attendance in Secondary goes to Year 7 Reem, with 98% attendance.  Well done
everyone!

حضور الطلاب

أفضل حضور في المراحل التأسيسية هذا الأسبوع كان من نصيب FS2 Ducks بنسبة حضور 97.7%. أحسنتم!

هذا الأسبوع أفضل حضور في المرحلة الابتدائية كان للصف الأول Jerboa بنسبة حضور 100%!!! أحسنتم!

هذا الأسبوع، أفضل نسبة حضور في المرحلة الثانوية كانت للصف السابع Reem، بنسبة حضور 98%. عمل جيد جميعا!



  Well-being at Aspen Heights

Redah Khan
School Counsellorr

Hello everyone,
With the recent escalation of violence in Gaza, social media has been flooded with extensive coverage
containing sensitive and distressing imagery, videos, and news that can be challenging to process for
adults let alone children. Our children are understandably compelled to discuss what they witness,
remember, and feel, especially those within our community who have friends and family directly
impacted by these events. It is vital that they have the support and guidance of caring adults to help
them navigate their emotions and trauma in a secure, and constructive manner. Based on the
recommendations of child psychologists, please see below tips on how best to speak to your children
about ongoing crisis - 

How Do I Start the Conversation?
Begin by understanding the context of the events, and ensuring that you have the time and attention
to give your child. Initiate the discussion by asking open-ended questions like, "What have you heard
about what's happening?" or "What have your friends said?" Let your children express their feelings
without judgement and acknowledge their emotions. It's okay to admit that violence upsets you as
well. Let your children know that it's hard for anyone to hear about children and families being hurt.

How Much Should I Explain?
It’s best to be honest and explain things based on children’s age and maturity: 
● Early Years: Keep things short and simple use visual aids (such as maps) if necessary, like, “People
are fighting, and some are getting hurt.” Reassure them that the adults in their lives are trying their
best to keep them safe.
●  Primary: You can give extra information but avoid graphic details. Children this age may ask more
questions, and it’s OK to answer them briefly. You don’t need to tell them more than they ask.
Sometimes children may want to read an article with you, but make sure it’s right for their age. 
● Secondary: Teens will likely know more about what’s happening and may have strong feelings.
Encourage them to share by asking, “What do you think about what’s going on?” Let them lead the
conversation. Then try to answer any questions they have. If you don’t know how to respond to
something, be honest and say I don’t know what the answer to that is.

Should I Limit Access to the News and Social Media?
There are currently very graphic and upsetting videos/images circulating right now. If children are on
social media, these are likely to show up in their feed. For younger children, you can block certain apps
and websites. For older children, talk about it with them and try these tips: 
● Set Limits: Talk to your child about the potential for distressing content online and establish rules for
app usage and screen time.
● Keep Checking In: Let your children know you're there to support and protect them. Encourage them
to share upsetting content they encounter. 
● Pick good news. To give children a break from everything that’s going on, bookmark sites where they
can find good news that's right for their age.

Remind your children that adults worldwide are working to resolve the situation
Give them a practical way to help - Support children who want to make a difference. Involvement in
humanitarian efforts can help them feel part of the solution. Emirates Red Crescent allows people to
volunteer for ongoing efforts from age 16+.

If you or your child is experiencing anxiety or personal distress due to ongoing world events, please
don't hesitate to contact me for further resources and support. Let's support one another with the
understanding and care needed during these challenging times.
Redah Khan
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AUTHOR VISIT
Rochelle Williams

Rochelle Williams, is a
Lecturer in Media
Production and

Storytelling and will be
visiting Year 2 children at

Aspen Heights! 

The content of the book is
appropriately set in the
UAE and builds English

reading and
comprehension skills in

young readers.



KS1 Arabic Leader منسقة اللغة العربية

BESMA AHMED  حمد أ ني OUASSILA KNANIبسمة  ا ن ك ل ا ة   ل وسي

Head of Arabic رئيسة قسم اللغةالعربية

POSITIVE DISCIPLINE IN EVERYDAY PARENTING
التربية الإيجابية في حياة الأهل اليومية 

8 Consecutive Weeks ثمانية أسابيع متتالية

PARENTING COURSE
برنامج تربية الأبناء 

Build stronger, more positive relationships with your children

من أجل بناء علاقات أقوى وأكثر إيجابية مع أطفالك

oknani@ahbs.ae
bahmed@ahbs.ae

س

Arabic Parenting Program Expression of Interest

FOR MORE INFO
CONTACT:

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSek3hbqXkGdgkXGmfVjht5QEzb3FiXQRjXmuDRGm73Qc-bT1w/viewform?vc=0&c=0&w=1&flr=0
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSek3hbqXkGdgkXGmfVjht5QEzb3FiXQRjXmuDRGm73Qc-bT1w/viewform?vc=0&c=0&w=1&flr=0




AMAZING LEARNING AT ASPEN HEIGHTS

EYFS 
Nursery Geckoes 
Nursery Butterflies
Nursery Ladybirds
Nursery Dragonflies
FS2 Ducks
FS2 Bulbuls
FS2 Sparrows
FS2 Owls
FS2 Pipits 
FS2 Doves
FS2 Storks

Primary
Oasis
Y1 Honey Badgers
Y1 Foxes 
Y1 Pikas
Y1 Hares
Y1 Jerboas
Y1 Sandcats
Y1 Desert Snakes
Y1 Herons
Y2 Oryx
Y2 Camels
Y2 Leopards
Y2 Gazelles 
Y2 Wolves
Y2 Ibex
Y3 Kingfishers 
Y3 Peacocks
Y3 Ostrich
Y3 Flamingos
Y3 Sunbirds
Y4 Houbaras 
Y4 Eagles
Y4 Falcons
Y4 Swifts
Y5 Hawksbill
Y5 Seahorses
Y5 Jellyfish 
Y5 Parrotfish
Y6 Dolphins 
Y6 Whales
Y6 Manta Rays

Secondary
Secondary English
Secondary Maths
Secondary Science
Secondary Art
Secondary D&T
Secondary French
Secondary Economics
Secondary Humanities
Secondary Computing

MOE 
EYFS Arabic
Arabic 
Social Studies
Islamic 

Music

Whole School P.E

P.E & Swimming

Whole school music

Whole School Library

Library
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RAINY DAY LEARNING AT ASPEN HEIGHTS

EYFS 
Nursery Geckoes 
Nursery Butterflies
Nursery Ladybirds
Nursery Dragonflies
FS2 Ducks
FS2 Bulbuls
FS2 Sparrows
FS2 Owls
FS2 Pipits 
FS2 Doves
FS2 Storks

Primary
Y1 Honey Badgers
Y1 Foxes 
Y1 Pikas
Y1 Hares
Y1 Jerboas
Y1 Sandcats
Y1 Desert Snakes
Y1 Herons
Y2 Oryx
Y2 Camels
Y2 Leopards
Y2 Gazelles 
Y2 Wolves
Y2 Ibex
Y3 Kingfishers 
Y3 Peacocks
Y3 Ostrich
Y3 Flamingos
Y3 Sunbirds
Y4 Houbaras 
Y4 Eagles
Y4 Falcons
Y4 Swifts
Y5 Hawksbill
Y5 Seahorses
Y5 Jellyfish 
Y5 Parrotfish
Y6 Dolphins 
Y6 Whales
Y6 Manta Rays
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